



V JORNADAS DE HERÁLDICA Y VEXILOLOGÍA TERRITORIALES

Huesca, 18 y 19 de octubre de 2018

Hoy, día 18, se inauguran las *V Jornadas de Heráldica y Vexilología Territoriales*, que se celebran en Huesca (Aragón, España), los días 18 (jueves) y 19 (viernes) de octubre de 2018, en el Salón de Actos del Instituto de Estudios Altoaragoneses, c/ del Parque, nº 10, de Huesca.

Su desarrollo se centrará alrededor de tres diferentes ponencias, tituladas, respectivamente, “*Escudos y banderas: ¿Nuevos criterios?*”

” (a cargo de don Eduardo Pardo de Guevara y Valdés); “

Heráldica y Vexilología vs. Nueva simbología territorial: La identidad corporativa municipal

” (que será pronunciada por don Alberto Montaner de Frutos); y “

El Derecho y la simbología territorial

” (desarrollada por doña Blanca Rosa Martín Orad).

Al hilo de cada una de estas ponencias se expondrán cinco comunicaciones en relación con el tema, a las que se añade un cuarto bloque de comunicaciones libres.

Las V Jornadas de Heráldica y Vexilología Territoriales se convocan por la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía, la Fundación Cultural Hidalgos de España, la Confederación Española de Centros de Estudios Locales (CECEL-CSIC), el Instituto Internacional de Genealogía y Heráldica y el Instituto de Estudios Altoaragoneses.

El Instituto de Estudios Altoaragoneses retransmitirá en directo todas las actividades de las jornadas en línea. Los interesados pueden acceder en abierto a estas retransmisiones a través del canal denominado *iea_huesca*, de la plataforma de vídeos YouTube.

[Canal de IEA en YouTube](#)

[Consultar Programa en Pdf](#)

